

Danposramil Ngariboyo Hadiri Pelantikan Dan Pengambilan Sumpah Janji Perangkat Desa Selotinatah

Raditya - MAGETAN.JURNALIS.ORG

Dec 27, 2024 - 07:36



Danposramil Ngariboyo Hadiri Pelantikan Dan Pengambilan Sumpah Janji Perangkat Desa Selotinatah

Magetan. - Danposramil Ngariboyo Koramil Tipe ipe B 0804/01 Magetan jajaran Kodim 0804/Magetan Peltu Hadi Kusnomo menghadiri kegiatan pelaksanaan Pelantikan dan pengambilan sumpah janji perangkat desa Selotinatah

Kecamatan Ngariboyo Kabupaten Magetan. Jumat (27/12/2024)

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Camat Ngariboyo Bapak Agung Budiharto, Kapolsek ngariboyo AKP Suwarno, Kepala desa selotinatah bapak Mulyono, Danposramil Ngariboyo Peltu Hadi Kusnomo, Babinsa Desa Selotinatah Serda Siska Purnomo, Bhabinkamtibmas Desa Selotinatah Aiptu Supriono, perangkat desa Selotinatah, Warga Desa Selotinatah.

Adapun perangkat desa yang dilantik dan diambil sumpah yaitu bapak Heru sebagai Kasi Keuangan dan bapak Maryadi sebagai kepala dusun Jlamprang.

Camat Ngariboyo menyampaikan sambutannya dengan Pelantikan Dan pengambilan Sumpah adalah suatu rangkaian Hasil Seleksi Perangkat Desa, Maka dari itu kami menyampaikan selamat kepada yang dilantik. Ucapan terima kasih kepada Penjabat yang sudah mengabdikan sudah puluhan tahun dan di Hentikan secara hormat yang dikarenakan aturan baru di atur oleh pemerintah.

“Diharapkan kepada aparat Desa agar bekerja maksimal karena aparat desa adalah pelayan Publik dan kepada aparat yang baru di lantik agar memberikan contoh yang baik kepada masyarakat,” tegasnya.

Agar Aparat desa dapat mengelola Anggaran Desa Dengan Sebenar-benarnya Untuk kesejahteraan Masyarakat. Sehingga kedepan aparat Desa dapat Bekerja Team untuk mendapat Hasil Kerja yg maksimal.”Tutup Camat Ngariboyo.

Danposramil Ngariboyo Peltu Hadi Kusnomo menegaskan kepada perangkat Desa harus betul-betul memahami lingkungan kerja, tugas pokok dan fungsinya. Untuk sekarang harus cepat menyesuaikan dengan lingkungan kerja baru dan harus menjadi pembelajar yang cepat. “Diharapkan kepada perangkat yang baru di Lantik agar Bekerja secara Efektif dikarenakan perangkat desa adalah pelayan masyarakat. Sehingga diharapkan Kepada perangkat yang sudah di lantik agar saling membantu,”pungkas Peltu Hadi Kusnomo.(R 01)